

ZOROBABEL RODRIGUEZ,
REDACTOR PRINCIPAL.

Suscripciones

Anglo	\$ 10.00
Semanal	6 00
Trimestral	3 00
Mensual	1 00
Número suelto	0 65

OFICINA
CALLE DE PRAT, NÚM. 70.MOVIMIENTO DE VAPORES
FEBRERO DE 1888.

Compañía Sud-Americana de Vapores

Líneas del Norte.

Vapor LAJA,

capitán Dunn, saldrá para Arica el Sábado 25 de Febrero

a las 6 P. M., con escala en Coquimbo, Huasco, Caldera, Chafaraz, Taltal, Antofagasta, Iquique y Pisagua.

Vapor MAIPO,

capitán Stewart, saldrá para Arica el Miércoles 29 de Febrero

a las 6 P. M., con escala en Coquimbo, Huasco, Caldera, Chafaraz, Taltal, Antofagasta, Iquique y Pisagua.

Líneas del Sur.

Vapor ITATA,

capitán Moon, saldrá para Lota el Viernes 2 de Marzo

a las 10 A. M., con escala en Tomé y Talcahuano de regreso.

Vapor VALDIVIA

capitán Mac Dougall, saldrá el 1.º y 16 de cada mes, con escala en Tomé, Talcahuano, Coronel, Lota, Lebu, Corral, Ancud, Osorno y Puerto Montt.

También se transportan pasajeros y carga para Carahue, Valdivia, Temuco, Maullín, Huilo, Quinchao, Quicaví, Achao, Dalcahue, Puelche, Donchón, Chonchi y Castro.

Los tránsbordos y conexiones con el vapor de los Canales de Chile, tendrán lugar en Puerto Montt, y los tránsbordos para Carahue, (Imperial) en Talcahuano.

El siguiente vapor saldrá con las malas de Valparaíso.

Vapor SORATA,

su capitán Brown, saldrá el Sábado 3 de Marzo.

También también en Bahía y Pernambuco.

Y en Plymouth para desembarcar pañejos y viveros.

El siguiente vapor saldrá con las malas de Valparaíso.

Vapor COQUIMBO,

su capitán Heaton, saldrá para Calle Buena, con escala en Los Vilos, Tongoy, Coquimbo, Totoralillo, Peña Blanca, Huasco, Taltal, Oliva, Paposo, Antofagasta, Coto, Toco, Peralta, Pabellón de Pica y Los Vilos.

JUEVES 1º DE MARZO,

a las cinco de la tarde.

En su viaje de regreso tocará en Iquique, Pabellón de Pica y Los Vilos.

Vapor PUNO,

su capitán Varela, saldrá para Arica, con escala en Coquimbo, Huasco, Caldera, Oliva, Paposo, Antofagasta, Iquique y Pisagua, el Sábado 3 de marzo

a las 5 de la tarde.

Vapor PIZARRO,

su capitán Harris, saldrá para Coronel, el Viernes 9 de Marzo,

a las 10 A. M.

En su viaje de regreso tocará en Tomé y Talcahuano.

Miércoles 7 de Marzo,

a las 5 de la tarde.

Vapores para el Sur.

Vapor MENDOZA.

su capitán Harris, saldrá para Coronel, el Viernes 9 de Marzo,

a las 10 A. M.

En su viaje de regreso tocará en Tomé y Talcahuano.

Miércoles 7 de Marzo,

a las 5 de la tarde.

Vapores para el Norte.

Vapor PUNO,

su capitán Varela, saldrá para Arica, con escala en Coquimbo, Huasco, Caldera, Oliva, Paposo, Antofagasta, Iquique y Pisagua, el Sábado 3 de marzo

a las 5 de la tarde.

Vapor CHILOE

Goya, saldrá el 8 y 23 de cada mes con escala en Tomé, Talcahuano, Coronel, Lota, Lebu, Corral, Ancud, Calbuco, y Puerto Montt.

También conduce carga y pasajeros para Valdivia, Temuco, Maullín, Huilo, Quinchao, Castro, Achao, Dalcahue, Puelche, Chonchi y Castro.

Los viajes regulares y conexiones del vapor con los vapores que salen de Valparaíso al 1.º y 16 de cada mes tendrán lugar en Puerto Montt; el vapor del 23 lleva a carga para Maullín y se trasladará en Ancud.

JUAN PRAIN, agente.

Línea de Vapores HAMBURG-PACIFICO.

Los vapores de primera clase

Virilia, Cordelia, Blanca, Lavina, Titania, Ocelia, Roma y Valeria.

hacían la carrera entre esta costa y Hamburgo, tocando en Coronel, Corral, Puerto Arenas y un puerto del Brasil.

Ofrecen excelente oportunidad para pasajes.

LLEGADAS DE EUROPA.

Vapor Ebe, llegará a mediados de febrero.

Cordelia, id. a fines de id.

SALIDAS PARA EUROPA.

Roma, saldrá para Hamburgo a mediados de febrero.

Por pormenores consultar a WEHRHahn & Co., Ajentes Generales.

759 1 a.

FOLLETIN (10)

puerta y le apretaron la mano amistosamente; él con los ojos arrasados en llanto tomó el camino de los Landas, y a alguna distancia se volvió y gritó con voz comodina:

—Adios, Coronel Van Milgen! adios, Juan Daelmans! adios, estancier! adios, madre Teerlink! adios!

Al llegar a las Landas el soldado se decía: Si yo fuera novelista o poeta haría un libro de esta historia... Quién sabe? pues puede ser que lo sea algún dia... Ja, ja, ja, qué locura!

Aceleraba el paso y seguía su camino, al compás de una canción que sin duda había aprendido en la granja, y que decía así:

Rikke-tikke-tak

Rikke-tikke-tou

Forgerons,

En candence!

Forgerons, frappons!

Rikke-tikke-ton!

Rikke-tikke-tak!

Rikke-tikke-ton!

Forgerons,

Le fer rouge

En bons forgerons,

Et que ne bouge

Avant l'oeuvre à bout!

Rikke-tikke-ton!

Veis seguramente, querido lector, que el soldadito ha cumplido su promesa.

FIN.

—Comí y bebed, que después hablaremos.

Mientras que el soldado seguía este buen consejo y se ponía a comer, estaba mirando con curiosidad a las personas que lo rodeaban. En el fondo del cuarto estaba sentada una mujer delante del hornillo; al lado de ésta estaba el hombre que había encontrado en la puerita. El semblante de uno y otro anunciable la salud del cuerpo y los apacibles goces del alma, y se había dicho que un rayo de amor les brillaba en los ojos cada vez que se miraban uno a otro.

Del otro lado de la mujer, estaba sentada una vieja despreciosa, cuyos dedos entorpecidos movían los bollitos de la rueda de hacer encajes.

El soldado tuvo fiyo los ojos hacia este lado del cuarto, hasta que oyó detras de si una linda canción, que le hizo volver la cabeza hacia la chimenea. Sobre cada una de las rodillas del viejo de la ciecerat, vió a caballo un niño de color rubio, un hombrecito y una mujercita, y al comienzo de la canción movía las piernas el anciano.

El soldado no tardó en tratar amistos con todos los habitantes de la granja. Encuentró tan dulces placeres en medio de esta buena gente, que parecía todo ligado, que después de dos meses de permanencia allí, no pudo separarse de ella sin llorar, cuando se vió obligado a despedirse de la pacifica familia que lo había recibido y amado como a un hijo.

Al momento que iba a partir, con la maleta a las espaldas, se oyó detrás de la casa vinieron hasta la

UNA CONSPIRACION EN EL LOUVRE

FOR

MERY

(Traducido para La Unión)

I.

EL MALECON VOLTAIRE.

Con que, mi querido Félix, desde esta fecha ya le venimos doctor en medicinal! Qué dichosos serán mañana los enfermos!

—Mucho menos que los litigantes, querido Arturo; pues tú no has tenido de abogado.

—En fin, ya hemos oido de la Universidad con dos hermosas carreiras abiertas ante nosotros; la medicina y el foro.

—Allí Los médicos son ya muchos!

—Allí Los abogados están de sobre!

—Mucho más son los médicos que los enfermos.

—Los abogados son mas que los litigantes.

Feliz, tomó un aspecto grave que se asemejaba a una máscara improvisada momentáneamente y que contrabastó mucho con su actitud de estudiante en descanso. Abrió toda la lonjunta del su diván con su cordero tendido con asiduos molicie; con una mano suave la blanca cincinna de un cigarro amarillento, mientras con la otra tocaba las dos puntas de sus bigotes, formando con ellos un arco perfecto.

—Querido Arturo, proseguió, vas a tomar la diligencia de Blavia e irás a abrazar a tus padres con lejimito.

Arturo levantándose y dando a dirigir una mirada al viejo Louvre. Todo eso es muy probable; pero puede que tú no seas el único que se acuerde de su hermano.

—Un amigo conocido tuyo te traerá este verano.

—Allí te diré que te diré.

—Tú no te dirás que te dirás.

—Tú no te dirás que te dirás.